
 
 
 
 
 
 

給食室から 
汐入小学校では、約１２０食の給食を３人の給食調理員さんで作っています。そのほか、

週に１回栄養士さんが来校します。栄養士さんは、食教育の大切なサポーターでもありま

す。毎日の給食には、「給食室よりこんにちは」と

いう、栄養士さんからのメッセージカードが添えら

れています。 
そのメッセージは、大人でも思わず「へー、そう

なんだ。」と思わせる内容も含まれています。子ど

もたちは、毎日校内放送で流されているので、聞い

ていると思います。６月号の給食だよりにいくつか

載せられているのでご覧ください。 
また、調理員さんたちの一手間で、給食が楽しく

なります。それは、花型にんじんとハート型にんじ

んです。作ってくれた人の気持ちを考えながら、給

食を食べるのも、大切な食教育の場面です。 

 

汐入探検隊 
 ３年生が、社会科の「わたしたちのまちはどんなまち」という学習で、学区探検を行い

ました。その後、特に気になって、もっと詳しく知りたい場所をグループで取材に行き、

インタビューする学習をしました。 

 調べた結果は、６月２４日（金）の授業参観で保護者の方々に見ていただきました。ど

の子も緊張しながらも、しっかり報告できていました。２８日（火）には、２年生の子ど

もたちにも発表しました。 

 ２年生の教室で発表している様子は、３年生はどの子も緊張しながらも楽しそうに発表

していました。絵や写真を使い、わかりやすくしたり、クイズにして飽きないようにした
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給食室よりこんにちは   ６月１４日   No．４２ 

もずくスープは、新献立です。もずくが給食に出るのもはじめてですね。もずく

は、海にはえている海草の一種です。他の海藻にくっついて生長するので、「藻付

く」という名前がついたとか・・・。あたたかい海で育ち日本では沖縄で多く栽

培されています。食物せんいを多く含み、ミネラルやビタミンなどの栄養がたっ

ぷり。中でもまわりのぬめりは、フコダインとう成分で、おなかの中をそうじし

てくれたり、病気から体を守ってくれたりする働きがあります。酢のもので食べ

ることが多いですが、今日はスープです。お味はいかが？ 



り、聞く人のことを考えた工夫がされていました。 

 子どもたちは、お店の人の困っていることややり

がいや喜びを聞き取り、お店で働く人の思いをしっ

かりと感じ取っていました。お店にインタビューに

行ったときのワクワク感が伝わってきました。 

 担任の話では、取材先のお店の方は、どこでも大

変ていねいに子どもたちに接してくださったとい

うことです。取材先から帰ってきた子どもたちが、

とびっきりの笑顔で学校に戻って来たことからも

わかります。汐入の地域の方々の学校の教育活動に対する協力体制の強さを感じました。 

 今回３年生がおじゃました場所は、以下の通りです。 

① 横須賀幼稚園 

② 志みづ屋（和菓子） 

③ マリオン（刺繍） 

④ いまい（おもちゃ） 

⑤ 津波（ハンバーガーショップ） 

 この紙面をお借りして、お礼申し上げます。 

ありがとうございました。 

 

合同懇談会 
６月２４日（金）授業参観後に、通信簿の形式変更

に伴う合同懇談会が行われました。当日は、お忙しい

中、授業参観に続いて、懇談会に多くの保護者の方に

ご参加いただきありがとうございました。 
他の学校では、懇談会の参加率が低く困っている話

も聞きますが、汐入小は、５０人（約７割）近くの保

護者の方が参加いただきました。とても心強く思いま

す。 
体育館で行われた合同懇談会では、以下の内容をお話ししました。 
（１） 新学習指導要領のポイント 

４つのポイントがあります。特に、４つめの『「生きる力」を育むためには、学

校・家庭・地域の連携・協力が必要です。』が大切です。本校では、学校・家庭・

地域の力がうまく融合していると感じています。 
（２） 通信簿「汐っ子」について 

今年度から、３年生以上に評定がつきます。「評価」と「評定」の違いは、資料

をお読みください。 
（３） 携帯メール連絡について 

緊急時、より早く確実に保護者の方に情報が伝わるように、携帯電話を利用した

メール連絡網を導入します。詳細は、７月に出される通知をご覧ください。 
 
当日欠席のご家庭には、子どもさんを通して、資料が届けられていると思います。 

 資料をお読みいただき、疑問点がございましたら、お電話でお問い合わせください。お

待ちしています。 


